



えんだより

令和6年12月号

友愛保育園



ホームページ
QRコード



先日、職員が学んだ「こども達のコミュニケーション能力を高めるためには」という研修のレポートを読みました。近年多く見られる「ヤバッ」「ヤバイ」というひとりで済ましてしまうお子さんは、親子の会話の中で体温を感じ合ったり、仕草などを通して言葉を獲得できていない「スマホ育児による親とのコミュニケーション不足」が大いに原因しているとの事でした。泣いている子にスマホを見せれば泣き止むし、しばらくの間じっと静かに見る事が出来てしまうので、身近にあるスマホは親としては「便利で都合が良い」のかも知れません。しかし、感じたことを言葉で表現できず、自分の言葉で自分の事をしっかり伝えられなくなるという跳ね返りが生じます。これは、人との付き合いや将来の仕事にも影響し「生きにくさ」にも繋がります。お仕事や家事で忙しい毎日とは思いますが、寝る前の数時間、ごはん中…など、まず大人がスマホから手を放して、子どもたちの声を聴いてみることから始めてみましょう。今しか聴けない、こども達のかわいい「つぶやき」をキャッチして、楽しく親子のコミュニケーションができると良いですね。

園長 清水節子



9日(月)～13日(金) 個人面談：すみれ組

16日(月) 食育指導：ゆり・すみれ組

17日(火) 内科健診

19日(木) お誕生会：ゆり・すみれ・さくら組

+対象クラスの誕生月の保護者の方

20日(金) クリスマス礼拝：ゆり・すみれ・さくら組

+観覧希望のゆり組の保護者の方

※太字→保護者参加行事

お知らせ

12月29日(日)～
1月3日(金)までは
保育園もお休みです。
留守番電話での対応に
なります。



メリークリスマスとは？

クリスマスが近づいてきましたね。皆さんどんなクリスマスを
過ごされる予定ですか？

クリスマスはキリストの誕生を祝う日です。

サンタさんも『メリークリスマス！！』とみんなに声をかけてくれますね☆

『メリー』とは何を意味するのでしょうか？ メリーは『楽しい』を意味
するそうなので、メリークリスマスは『楽しいクリスマスを！』という
ことですね☆

クリスマスを過ごすためにツリーやケーキの準備などお子さんと
話し合い楽しいクリスマスが迎えられますように…☆

